



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: 213
No.:

Le 5 décembre 1986

NOMINATION DIPLOMATIQUE

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, annonce la nomination diplomatique suivante:

Monsieur Michel de Goumois (51 ans), né à Québec, Québec, est nommé Ambassadeur au Paraguay tout en continuant à assumer ses fonctions en tant qu'Ambassadeur au Chili tel qu'annoncé en septembre 1985.

Monsieur de Goumois [baccalauréat ès arts, Collège Saint-Charles-Garnier, 1954; licence en droit, Université Laval, 1957; admis au Barreau du Québec, 1958] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1958. Il a servi à l'étranger à Karachi, Vientiane, Saïgon, Londres et Dakar. De 1971 à 1975, il a été Directeur des Institutions francophones; de 1975 à 1977, Ambassadeur en Côte d'Ivoire; de 1978 à 1981, Sous-secrétaire d'Etat suppléant; et, de 1981 à 1985, Monsieur de Goumois a été Ambassadeur en Suisse.